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Abstract (en)
An apparatus for freeze-drying a product in a vacuum drying chamber, with a transport carriage with set-down surfaces for the product, which form
limiting walls of an inner space formed in the transport carriage for receiving a heating fluid, and also with a device provided in the vacuum drying
chamber for the supply of heat to the inner space of the transport carriage, has on the transport carriage a front and a rear vertical fluid channel
which are arranged centrally and which are connected to the inner space. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Gefriertrocknen eines Produktes in einer Vakuum-Trocknungskammer mit einem Transportwagen mit Ablageflächen (11)
für das Produkt, die Begrenzungswände eines im Transportwagen ausgebildeten Innenraums für die Aufnahme eines Heizfluids bilden, sowie
mit einer in der Vakuum-Trocknungskammer vorgesehenen Einrichtung (4, 5, 104', 105', 224', 225') zur Zufuhr von Wärme zum Innenraum des
Transportwagens, weist am Transportwagen einen vorderen und einen hinteren vertikalen Fluidkanal (10, 110', 111', 110'') auf, die mittig angeordnet
sind und die mit dem Innenraum in Verbnindung stehen.
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